



ライトアップで深まる秋を楽しむ

10月

21~22

楽しく健康づくり

第18回健康・福祉まつり

10月

18日

受けよう！乳がん検診

第2回ピンクリボンフェスタ

10月

25日

県指定文化財・旧楠本正隆屋敷を夜間開館し、ライトアップされた庭園を愛でながら深まりゆく秋を楽しむ「秋の夜長の武家屋敷」が行われました。お座敷ではOMUR A室内合奏団の弦楽四重奏のミニコンサートが行われ、来館者は幻想的な秋の夜長を楽しみました。



今年のテーマは「健康診査を受けよう」健康に関する講演会や医療相談、親子クッキング、ゲームなどを通して健康づくり、ミニウォーキング大会などが開催され、参加した4,600人の皆さんは楽しみながら健康や福祉について理解を深めました。



乳がんに関する講演会や映画の上映、乳がん検診に使用するマンモグラフィ撮影の体験など、乳がんに関するイベント満載の「第2回大村市ピンクリボンフェスタ」がさくらホールで開催されました。会場に訪れた320人の皆さんは、乳がんの「早期発見・早期診断・早期治療」の大切さを再認識していました。

鈴田地区の秋の行事が勢ぞろい

鈴田ふれあい祭り

10月18日

秋の収穫を祝って

みうら勤作まつり

10月25日

市内各地で秋祭りが開催されました。

山の恵みに感謝をこめて

大村山岳観光モニターツアー

11月3日



鈴田ふれあい祭り

鈴田地区の秋の行事(敬老会、文化祭、ちびっ子相撲、例大祭)を集めた、「第2回鈴田ふれあい祭り」が開催されました。子どもから高齢者までが集まった会場では、伝承芸能の披露やなつかしい農機具の展示などに、3,500人の人出でにぎわいました。

みうら勤作まつり

地区の活性化を図ろうと、三浦出身の頓才・長澤勤作をメインキャラクターに「第2回みうら勤作まつり」が開催されました。祭りでは、地区の伝統芸能、三浦小学校児童のよさこいソーラン、地元今村町出身歌手・草野仁のライブなどが行われ、訪れた2,200人の人出でにぎわいました。

ゆったり自然浴 大村山岳観光ツアー

福岡都市圏から応募した38人の皆さんが参加して、山岳観光ルートの開発を目指す「ゆったり自然浴、大村山岳観光モニターツアー」が行われました。萱瀬地区の「大ケヤキ」を見学した後、地元食材の手作り昼食や、黒木山の神まつりの地元住民との暖かいふれあい交流を深めた後、歴史ボランティアガイドの案内で本経寺大村藩主大村家墓碑群などを訪れ、大村の秋を満喫しました。

